

Le nouveau ministère

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)
Agriculteurs, M. Mouton. Colonies, M. Archimbaud. Commerce, MM. G. Bonnet ou M. Hymans.

Le programme du nouveau Cabinet

Voici, d'autre part, la liste des projets de loi que le nouveau cabinet déposera dès sa constitution sur le bureau de la Chambre :

La création de comités, d'offices

Les personnes renseignées annoncent l'apparition, avec le nouveau ministère, d'organismes gouvernementaux nouveaux :

Les demandes d'invalidation

Seize demandes d'invalidation ont été déposées à la Chambre, une soixantaine de demandes d'invalidation ont été déposées aux commissions de MM. Léon Blum, François Piétri et Fernand Bouisson.

La crise ministérielle en Belgique

Les fêtes de la Pentecôte interrompent les conversations

Les fêtes de la Pentecôte ont arrêté les conversations au sujet de la crise ministérielle.

LES GRÈVES DANS LA BANLIEUE DE PARIS

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)
La Commission tiendra une nouvelle séance, lundi, à 17 h., au ministère du Travail, au cours de laquelle elle abordera l'étude du barème général des salaires dans la métallurgie de la région parisienne.

M. Carles, préfet du Nord, reçoit la médaille d'or de l'Education physique

Nous avons été heureux d'apprendre que M. Fernand Carles, préfet du Nord, avait reçu par un arrêté du ministre de l'Assistance publique du 16 mai 1936, la médaille d'or de l'Education physique.

LE CONGRÈS des sous-officiers de réserve à Verdun

Verdun, 31 mai. — La première journée du 3^e Congrès de la Fédération nationale des sous-officiers de réserve a été présidée par 2.000 congressistes venus de tous les coins de France, du Maroc et de l'étranger.

Le débat sur la politique étrangère

Dès 14 h., le Manège Huyghens est comble. Le débat de politique générale qui va s'ouvrir au congrès socialiste a attiré la foule des militants de la Fédération nationale-socialiste.

A l'arrivée de M. Léon Blum, les congressistes chantent l'Internationale

M. Blum fait son entrée dans la salle. Les congressistes chantent l'Internationale.

L'intervention de M. Marceau Pivert au nom de la gauche révolutionnaire

M. Marceau Pivert, chef de la gauche révolutionnaire, monte à la tribune.

Le discours de M. Léon Blum

À 18 heures, après que les acclamations de l'Internationale eurent retenti, M. Léon Blum, acclamé par l'assistance tout entière, débute, monte les degrés de la tribune.

Le discours de M. Léon Blum

Le futur président du Conseil a fait à la fois souriant et ému, l'Harmonie socialiste de la Fédération de la Seine, sous l'égide du 17^e. Les applaudissements redoublent.

Le discours de M. Léon Blum

Je dis gouvernement de Front populaire, je tiens expressément à maintenir cette formule. Le chef du parti communiste, devant les délégués du parti, a effectué suivant la volonté du parti, au-dessus des autres groupements politiques, adhèrent au Front populaire.

Le discours de M. Léon Blum

Dans le courant de la matinée, des accords pouvaient intervenir entre le personnel et la direction des établissements de la Licorne et Matériel téléphonique.

Le discours de M. Léon Blum

D'autre part, les discussions se poursuivirent dans les établissements non encore évacués.

Le Tragic Bilan de l'émeute paysanne de Yeste en Espagne

Madrid, 31 mai. — Des détails complémentaires parviennent sur les incidents qui se sont produits à Yeste, dans la province d'Albacete. On compte 18 morts et plus de 30 blessés.

Le Congrès de l'Union nationale des combattants à Pau

Pau, 31 mai. — La dernière séance du Congrès de l'Union nationale des combattants a été marquée par une intervention de M. Jean Goy qui a défini le caractère de l'Association et les buts qu'elle poursuit.

M. Georges Bonnet, ministre du Commerce, préside à Tourcoing le Congrès national des médaillés du travail

Alors que la journée de samedi avait été surtout consacrée à l'accomplissement des formalités classiques, inhérentes à tout congrès, celle de dimanche fut pour la Fédération nationale du travail une grande journée de manifestations imposantes.

Le tirage de la Loterie Algérienne

Oran, 31 mai. — Le tirage de la Loterie algérienne a eu lieu à Oran, au Théâtre municipal.

Le Congrès des lunettiers et opticiens de France, à Lille

La seconde journée du Congrès des lunettiers et opticiens de France a débuté dimanche matin par une visite de Lille en autocar.

Une auto est renversée à l'angle de la rue Pellart et de la rue du Collège, à Roubaix

Une violente collision qui heureusement n'eut aucune conséquence grave se produisit, dimanche, vers 13 h., à l'angle de la rue Pellart et de la rue du Collège.

Le 79^e anniversaire du Souverain Pontife

Oté du Vatican, 31 mai. — L'anniversaire du Pape a été célébré, dimanche matin, avec une solennité particulière à la basilique de Saint-Pierre, splendidement décorée.

Le banquet

À 18 h., un banquet était servi dans le vaste hall du Conditionnement, très heureusement aménagé pour la circonstance.

Le banquet

À la table d'honneur, présidée par Bonnet, se trouvaient les personnalités citées plus haut.

Le banquet

Ce fut M. Carles, préfet du Nord, qui ouvrit la série des discours, en saluant le ministre et en rendant hommage à ceux qui ont tout fait pour la prospérité de l'industrie, avant et après la guerre.

Le banquet

Le Maire remit à M. Bailleur, la plaquette de la ville de Tourcoing.

Le banquet

M. Édouard Roussel, au nom des parlementaires, apporta sa sympathie pour les médaillés. Le sénateur du Nord montra toute la tristesse de la situation actuelle. Il préconisa, pour son redressement favorable, la signature d'accords indispensables, si l'on veut sauver de la ruine totale l'industrie de notre région.

Le 79^e anniversaire du Souverain Pontife

Oté du Vatican, 31 mai. — L'anniversaire du Pape a été célébré, dimanche matin, avec une solennité particulière à la basilique de Saint-Pierre, splendidement décorée.

Le banquet

À 18 h., un banquet était servi dans le vaste hall du Conditionnement, très heureusement aménagé pour la circonstance.

Le banquet

À la table d'honneur, présidée par Bonnet, se trouvaient les personnalités citées plus haut.

Le banquet

Ce fut M. Carles, préfet du Nord, qui ouvrit la série des discours, en saluant le ministre et en rendant hommage à ceux qui ont tout fait pour la prospérité de l'industrie, avant et après la guerre.

Le banquet

Le Maire remit à M. Bailleur, la plaquette de la ville de Tourcoing.

Le banquet

M. Édouard Roussel, au nom des parlementaires, apporta sa sympathie pour les médaillés. Le sénateur du Nord montra toute la tristesse de la situation actuelle. Il préconisa, pour son redressement favorable, la signature d'accords indispensables, si l'on veut sauver de la ruine totale l'industrie de notre région.

Le 79^e anniversaire du Souverain Pontife

Oté du Vatican, 31 mai. — L'anniversaire du Pape a été célébré, dimanche matin, avec une solennité particulière à la basilique de Saint-Pierre, splendidement décorée.

Le banquet

À 18 h., un banquet était servi dans le vaste hall du Conditionnement, très heureusement aménagé pour la circonstance.

Le banquet

À la table d'honneur, présidée par Bonnet, se trouvaient les personnalités citées plus haut.

Le banquet

Ce fut M. Carles, préfet du Nord, qui ouvrit la série des discours, en saluant le ministre et en rendant hommage à ceux qui ont tout fait pour la prospérité de l'industrie, avant et après la guerre.

Le banquet

Le Maire remit à M. Bailleur, la plaquette de la ville de Tourcoing.

Le banquet

M. Édouard Roussel, au nom des parlementaires, apporta sa sympathie pour les médaillés. Le sénateur du Nord montra toute la tristesse de la situation actuelle. Il préconisa, pour son redressement favorable, la signature d'accords indispensables, si l'on veut sauver de la ruine totale l'industrie de notre région.

Le 79^e anniversaire du Souverain Pontife

Oté du Vatican, 31 mai. — L'anniversaire du Pape a été célébré, dimanche matin, avec une solennité particulière à la basilique de Saint-Pierre, splendidement décorée.

Le banquet

À 18 h., un banquet était servi dans le vaste hall du Conditionnement, très heureusement aménagé pour la circonstance.

Le banquet

À la table d'honneur, présidée par Bonnet, se trouvaient les personnalités citées plus haut.

Le banquet

Ce fut M. Carles, préfet du Nord, qui ouvrit la série des discours, en saluant le ministre et en rendant hommage à ceux qui ont tout fait pour la prospérité de l'industrie, avant et après la guerre.

Le banquet

Le Maire remit à M. Bailleur, la plaquette de la ville de Tourcoing.

Le banquet

M. Édouard Roussel, au nom des parlementaires, apporta sa sympathie pour les médaillés. Le sénateur du Nord montra toute la tristesse de la situation actuelle. Il préconisa, pour son redressement favorable, la signature d'accords indispensables, si l'on veut sauver de la ruine totale l'industrie de notre région.